

施工事例 -小野様邸- (プラマードU)

—小野様邸住宅環境—

閑静な住宅街にあるマンション



施工経緯

マンションにお住まいの小野様。
寒さ、結露が気になり、
HPよりモニタにご応募頂きました。



—和室—

—施工前の打ち合わせ—

▶ 工事前の下調べ、事前打ち合わせ

小野様のご自宅窓は、窓枠が少し狭い構造でした。本来であれば、二重窓を取り付ける為に、窓枠を少し拡張する部品を取り付け、二重窓を設置するのですが、部品の費用が発生する事と、部品を付けての工事は、カーテンレールとぶつかる為、カーテンも移動しなくては行けない工事となります。



POINT



POINT



窓とカーテンレールの距離が近い



窓枠が狭い

小野様の「その工事は大掛かりになってしまうので、避けたい」とのご意向により、正攻法では無いのですが、何とか二重窓を部品無しで取り付ける運びとなりました。

※本件は部品無しで取付が可能でしたが、不可能な条件の場合もございます

—和室—

—施工—

—完成！—



まずは二重窓用の
レールの取付・・・



窓枠の4方に
取付完了



あとかぎ



小野様のお仕事の都合上、
基本的にメールのやりとりで
工事等の打ち合わせをさせて頂きました。
マンション管理会社様とのやりとり、
我々とのお打合せ、施工立ち合い、
ご多忙の中、ご理解、ご協力
ありがとうございました。

大きな窓に二重窓を設置すると、窓の断熱効果は
格段に実感し易くなると思います！
結露で濡れてしまうカーテン、窓を伝って下りて
くる冷たい空気の緩和に効果的です！



お施主 小野様

Q:約半年間ご利用頂いて、その後の使用具合はいかがでしたか？

小野様

二月の寒さ厳しい時期に設置してもらった為、早速その効果を実感することができました。 これまでは窓一枚だけで外と隔てられていた頃と比べて、実際に内窓を境に、部屋の温度が5度も差がついていることが分かりました。しかし内窓のおかげで、日中は窓辺でゴロゴロ寝そべりながら快適に過ごすことができ、夜も寒さを感じることなく眠りに就けるようになりました。もしこれをエアコンを使って同じような室温にしようとする、長時間運転を続けなければなりません。 たった窓一つ、それと一枚の窓でこれほどまでに寒さを防ぐことができるなんて、本当に驚きました。欲を言うならば、やはり単層ガラスの内窓だけでは寒さを完全に防ぐことができず、室内にひんやりとした空気が僅かに流れて来るので、実際に購入して施工してもらう場合、窓ガラスは複層のものを用いる方が、より効果的に断熱性を高めることができるということです。確かに設置コストは高くなりますが、長年使うことで光熱費を大幅に削減していくことができるのではないかと思います。

小野様、具体的な数値のご提示、具体的な感想、ありがとうございます。

小野様のおっしゃる通り、内窓と言うものは、決して安いとは言えない商品で、断熱などは、生活に不可欠なものではない為、なかなかお客様が一步踏み出すきっかけを作りづらいものではありません。

しかし、小野様がお話下さったように、設置後、効果を感じて頂きやすい、効果的な商品だとも考えております。ご感想を頂いた事により、更に自信を持って、お客様にお勧めして行く励みとなりました。丁寧な感想、誠にありがとうございました。